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 平成２７年第４回 

幸手市教育委員会臨時会会議録 

召 集 期 日 平成 27 年７月 16 日（木）午前９時 30 分 

開 会 場 所 市役所第二庁舎２階 第２会議室 

開会の日時・宣告者 平成 27 年７月 16 日（木）午前９時 30 分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 平成 27 年７月 16 日（木）午前 10 時 33 分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山 西 実 出 席 教 育 委 員 深 作 昭 美 出 席 

職 務 代 理  石 井 澄 江 出 席    

教 育 委 員 赤 川 昌 行 出 席 書 記：熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

学校教育課長  森 祥 一   

学校教育課・主幹兼指導主事  山 本 直 人   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前９時 30 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第１ 

議  事 

議案第２１号 

平成 28 年度使用中学

校教科用図書採択に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 開会を宣する。 

 また、教育長発議により議案第２０号は、第２１採択地区

教科用図書採択協議会における採択がされていない現時

点で、採択結果を公開することが望ましくないことから、

非公開としてよいか諮る。 

 全員賛成により「地方教育行政の組織及び運営に関する法

律」第１４条第７項の規定により、議案第２０号の採決結

果を非公開とする。 

 

教育長 

 各委員の意見・感想を伺う。 

職務代理 

 ・一般的に時代の世相に合わせた内容になっている。 

・以前に比べて内容が難しくなってきており、特に英語は

高度なボキャブラリーが増えていると感じた。 

・国語は、各社で活字の量や文字の大きさに違いがあった

が、内容はどこもとても良くまとまっていると感じた。 

・音楽では、日本の楽器を紹介するなど、日本の伝統文化

を中学の頃から広めようとする風潮が強まってきてい

ると感じた。 

赤川委員 

 ・学習指導要領や教育基本法に則りながら、各社がそれぞ

れ力を入れている分野があると感じた。 

 ・数学は、課題に対し子供達がどのように課題解決へ向か

うのか、その過程が大事である。ストラテジー的な内容

をその解決過程に扱っている教科書があった。また、そ

の単元が終わった後、確認問題で細かいステップアップ

が図れるようになっているものもあった。 

深作委員 

 ・英語と社会を重点的に研究した。 

 ・３年生の英語は、最近の話題を取り入れた長文を使うな

ど、各社とも工夫を凝らしていると感じた。興味がある

内容だと学習意欲にも繋がると思う。 

教育長 

 質疑があるか伺う。 
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日程第２ 

その他 

教科書展示会につい

て 

 

閉   会 

午前 10 時 33 分 

 

赤川委員 

 北方領土や竹島などの領土問題について、教育委員会はど

う捉えているのか伺う。 

山本主幹兼指導主事 

 領土問題の記述については、各社で文言の差異はあるもの

の、文科省の通知に従って記述されていると捉えている。 

教育長 

 各教科の採択候補をどのように選定するか諮る。 

赤川委員 

 教科ごとにどの会社の教科書が、学校の希望としてあがっ

たか伺いたい。 

山本主幹兼指導主事 

 教科ごとに、希望のあった教科書会社を報告する。 

赤川委員 

 事務局としては、どのように考えているのか伺いたい。 

教育長 

 ここからは、非公開案件となるため、傍聴人の退席を促す。 

【 傍聴人退席 】 

山本主幹兼指導主事 

 事務局としての考えを資料に基づき説明する。 

事務局及び教育委員会 

 質疑応答を行う。 

教育長 

 原案のとおり議決してよいか諮る。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

教育長 

 非公開を解除とする旨、宣する。 

【 傍聴人入室 】 

 

山本主幹兼指導主事  

 6/19(金)から7/8(水)の14日間で開催した教科書展示会に

ついて報告する。 

 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成２７年 ８月１１日 

 

 

 

       教  育  長   山 西   実 

 

 

       署 名 委 員   深 作 昭 美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


